
9.改善のためのご意見がありましたらご記入ください。 

近年、とても暑いのでこの暑い時期は体操服登校にして欲しい 

引き渡し訓練があったが、裏山が崩れた想定であるのに上の駐車場は安全区域内なのか疑問

でした。安全なのですか？学年集金はいつもギリギリに金額が確定するのはなぜですか？1

ヶ月ほど前に前もって連絡できないのか。そもそも何に使われているか疑問なのですが。毎

月今月はいくらなのか把握するのもギリギリなので困る。 

学校全体(教育現場)が「いじめ」ということに敏感になりすぎて泣いて訴える＝被害者、守

らないといけない子、になっているんじゃないかと思うときがあります。 ”無い”ことの

証明は難しいです。 社会に出れば理不尽なことは日常茶飯事かもしれませんが、せめて小

学校はまっすぐな心と努力が報わわれる場所であってほしいです。 ４年１組 正木 壱

（母） 

案があるわけではないのですが、宿題への取り組みに不安があります。もちろん、わが子の

問題であることは認識していますが、やらされてる感があるとなかなか主体性を持って取り

組めなかったりしているところが悩みどころです。宿題の必要性を分かりやすくお伝えいた

だけるとありがたいです。 

マラソン大会が参加しにくいと毎年感じます。少し前に授業参観があり、続けて休みが取り

にくいです。また雨天で中止になったりで…これは仕方ないですが。 あゆみ渡しの日程は

年間行事予定が決まるときには、２日のうちの、(または午前午後の)どちらがどの地区かも

決まっていると良いと思います。 運動会が半日での開催なのは参加しやすくて良いです 

今年の担任の先生は、生徒の名前を呼ぶ際、さん付けにせず、呼び捨てだそうです。親しみ

を込めてのことかもしれませんが、教育の場ですので、できれば、さん付けにしていただい

た方がいいかと思います。 

学校からのメール配信など、 少ないように感じました。 基礎学力について、 特に算数

は、 家で宿題をしているときも、 あまり理解していないように思いました。 もう少し、

学校のほうで、 理解できるようにしていただけると、 助かります。 よろしくお願い致し

ます。 

連絡帳は、毎日目を通して欲しい。 

去年に比べて学年だよりがかなり減ったように思うのですが、やはり 1年生だったからお知

らせや連絡も頻繁だったのでしょうか。 アンケート内容と異なりますが、コロナ対策も緩

和されていますので今年の運動会では是非とも年長児さんによる旗取りの実施をお願い致し

ます。               2年保護者 

PTCAですが、五年生と四年生が同じ週にあったので、参加したかったがいけなくて残念で

した。 



例えば嘔吐した場合、本人からの報告もありますが、その状況や学校内でも流行っているか

など、情報がほしい。 先生方がお忙しいのも十分理解していますが、一人一人が普段とは

様子が違う場合にはお知らせいただきたいです。 

コロナの制限が緩くなり、行事が増えてきて嬉しいです。今年度より、運動会の新 1年生旗

取り(かざぐるま取り)の復活を希望します。 

子ども達が休みを楽しみにしていません。宿題が多すぎるからです。もっとオンオフを区別

して毎日ダラダラ勉強させるのではなく、頑張ったご褒美として休む日もないとやる気は続

かないと思います。 

★夏休み中のプールですが、奇数学年と偶数学年に分かれていますが、兄弟がバラバラだと

プールに行きにくいです。兄弟がいる場合どちらかにまとめて入ってはダメですか？夏休み

中は弟は、学童をお休みして、子供達で留守番をさせようと思っているのですが、兄がプー

ルに行っている間、弟が一人になります。 ★学年だより等、写真つきのものは印刷で配布

はいいのですが、誰が誰だかわかりません。 学年だより等写真つきのものは、カラーでＰ

ＤＦにし、メール配信してもいいのかなと思います。 せっかくの学校の様子の写真、きれ

いに見たいです。 学校のホームページにカラーで載っているので問題ないのかなと。 

家で、なかなか本を読まないので、学校で朝の五分でも本を読む時間を作ってほしいです。 

わが子の問題でもありますが、宿題のやらされてる感が否めません。 あと、担任の先生の

授業が少ないことに疑問。なぜでしょうか？目が届きにくかったり、コミニュケーションが

不足するのでは？‥個人的に担任の先生には絶大な信頼を置いているため、なおのこと疑問

です。 管理職が授業をたくさん持つと、他の部分で疎かになることがあるのではないか？

また、管理職に対して意見できる立場の方が少ないと推測されるため、授業内容の改善にも

支障が出るのではないか？と感じています。 

まだ習ってない問題を、 宿題でさせるのは、 やめてほしいです。 

先生と児童の間には絶対的な立場の違いがありますので、指導の方法や環境については十分

に配慮いただくようにお願い致します。 

運動会をもっと楽しくしてほしいです。 

おたよりは紙でこどもが持ち帰るほかメールで配信も考えていただきたいです。 

昨年、学年末のドリル 2回の仕上がりを本人が配分できず何十ページもあり大変だったの

で、家庭の方でも連携できるとありがたいです。 (もちろん本人が把握しこなせることが一

番ですが) 

 

 


